

そもそもパサデナってどんなところ？



【名前の由来】

パサデナ市はテキサス州ハリス郡にある都市です。「パサデナ」はアメリカ原住民族の言葉で『谷間の王冠』という意味を持つそうです。



【世界最大のイチゴショートケーキ!?!】

パサデナ市は果物や野菜が豊富に生産され、かつてはイチゴの栽培も盛んでした。1974年以降、ストロベリーフェスティバルが開催され、そこでは世界最大のイチゴショートケーキが披露されています。現在イチゴの栽培は大きく減少し、たばこ祭とどこか似たような状況があるようです。(平岩正紀・志田拓也)



故シャーロット・イーズさん



故レオン・サーシーさん

パサデナ姉妹都市協会のシャーロット・イーズさん(享年52歳)が1月28日、レオン・サーシーさん(享年89歳)が8月6日にご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。

シャーロット・イーズさんは3回来秦され1990(平成2)年の来秦の際はパサデナ・フィルハーモニー協会の団員22名と共に秦野市文化会館(当時)で演奏されました。彼女はチェロの見事な演奏を披露してくださいました。自宅では子どもたちに、ヒューストン大学クリア校では学生たちにチェロを教え、子どもや学生に人気がありました。訃報を知ったとき、この世の無常を深く感じました。52歳という短命でしたが、みんなに愛され、豊かな充実した人生を送られたことと思います。

心からの同情と愛を送ります。(望月國男)

パサデナ市議会議員だったレオンさんをホスト・ファミリーとしてお迎えしたのが1997(平成9)年。以来、互いを訪問する中で家族ぐるみの交流を深め、国境も言葉も越えた心の絆に国際交流の真髄を学びました。かつて戦時中に海軍として来日していたレオンさんが、熱海の海を眺めながら突然流した涙の訳を語ってくれた時、彼の一貫した「平和」への願いこそが長年にわたる姉妹都市交流貢献への原動力だったことを知りました。90歳を目の前に旅立ったレオンさんの想いを引き継いでいこうと思います。

天国で逢おうね、テキサスのパパ!(野呂香)

パサデナ月間【令和3年9月1日(水)~9月30日(木)】

秦野駅改札口前のデジタルサイネージで、当協会のPR動画を公開

※過去の動画は右のQRコードでご覧いただけます。

R3年度の動画はこちらから→→→

YouTube
「はだのモーピク」より



ギャラリー-cafe月nowa

☎0463(71)5375

gallerycafetukinowa@yahoo.co.jp

〒257-0042 秦野市寿町 2-11
主宰 込山也寸子



富士見齋場株式会社

〒257-0031

秦野市曾屋 1011 番地 秦野齋場隣り

☎0463-84-0222 FAX:0463-84-0300

http://www.富士見齋場.COM

代表取締役会長 石井時明
代表取締役社長 石井隆浩

for the Earth, for the Health

発明工房



株式会社発明工房

〒259-1306 秦野市戸川 1 番地

代表取締役 海津光秀

☎0120-74-8251 FAX 0463-74-1188